

# Valoran intervención de 36 pacientes por várices en el Hospital de Castro

Especialista llegó desde Santiago para comandar las operaciones que tenían como objetivo reducir las listas de espera vascular en la provincia.



DESDE EL VIERNES HASTA EL DOMINGO SE REALIZARON LAS INTERVENCIONES EN EL AUGUSTO RIFFART. CEDIDI

Redacción  
cronica@laestrellachiloe.cl

Como todo un éxito fue calificado el operativo de salud que se realizó el fin de semana recién pasado en el Hospital de Castro, que permitió intervenir a 36 pacientes por patologías de várices. Una iniciativa que se enmarcó en las estrategias para la reducción de lista de espera quirúrgica en la provincia en materia vascular.

La instancia, coordinada desde el Servicio de Salud Chiloé, permitió el despliegue de un equipo de profesionales a cargo del cirujano vascular de la Clínica Universidad de Chile, Alejandro Campos, quien junto a especialistas de Capredena (Caja de Previsión de la Defensa Nacional) y del Servicio de Pabellón del Hospital de Castro, desarrollaron las 36 safenectomías.

Al respecto, el doctor Campos mencionó que "mensualmente estamos viniendo acá a Castro a resolver, gracias al servicio de salud y el equipo de pabellón, patología de várices. Es una patología muy frecuente en

la población chilena, el 20% de los mayores de 15 años padecen várices y a lo largo de todo Chile hay una lista de espera muy grande".

"Con esto hemos logrado reducir, desde el año pasado, por lo menos unos 150 a 200 pacientes. Todos los que hemos operado han tenido una muy buena evolución en general y en el control post operatorio que se realiza alrededor de la segunda, tercera semana, muchos manifiestan mucho agradecimiento y eso me llama la atención, que acá la gente es muy agradecida", indicó.

#### REFUERZO

Asimismo, el director del Hospital de Castro, Cristian Quispe, comentó en torno a la jornada que "gracias a esta iniciativa podemos dar resolución a la lista de espera de pacientes que, sin esta alternativa o solución, podríamos tener que esperar mucho tiempo".

"Por eso es que el hospital ha tenido que reforzar el recurso humano con extensiones horarias de uso de pabellones que, normalmente se usan hasta las 5 de la tar-

de, los estamos usando hasta las 8 de la noche de lunes a viernes y los fines de semana también con estos operativos que permiten optimizar el uso de la infraestructura del hospital", indicó la fuente.

María Cristina Sánchez vive en la comuna de Ancud y fue una de las usuarias intervenidas en el operativo de safenectomías en el Hospital de Castro.

Respecto a su experiencia quirúrgica, la paciente indicó que "yo vine porque me sentía mal por el problema de mis várices, entonces hoy me hicieron la operación, gracias a estos operativos que son tan inmensamente buenos para todos".

"Me operaron en el Hospital de Castro la pierna izquierda por mis várices y fue muy atenta la gente en pabellón, desde que llegué comenzó una muy linda atención con los usuarios. Y es muy estimulante para uno que de repente viene con mucho temor a estas cosas, encontrarse con gente cariñosa que nos ayudan a perder un poquito el miedo o calmar el nerviosismo también", concluyó. ©